
Frau Gottlieb verweist auf den ausführlichen Bericht, der den Fraktionsvorsitzenden als 
Tischvorlage vorliegt. Der Bericht soll noch an alle Mitglieder des Bauausschusses versendet 
werden um dann ausführlich in der nächsten Sitzung des Bauausschusses beraten werden.  
 
Die Antragsstellerin, Frau Pizzato, erklärt sich damit einverstanden.    
 


